
開催日時

会　場

（参加者名）

奥泉 政美 秋山 浩 今井 和一

理事長 学校長 事務長 教育部長

一川 高一 市川 剛士 市川 治子 新井 司

教育副部長 教務課長

内田 慎 田村 明洋

コロナ禍、そして酷暑のなかお集まり頂きありがとうございます。

昨年度の評価を含めた適切なアドバイス等をお願い出来ればと考えている。

コロナ禍のなかお集まり頂きありがとうございます。

自宅学習による授業代替、登校授業における徐々に時間数を増やしていくステップを
踏んだ授業再開、夏季休業を短縮しての補足授業展開等でコロナ禍への対応をしてきた。

今年度の入学/退学者等の説明。　（入学）一級：３　２級：２８　情報：１名　（退学）１名

2022年に迎える創立60周年記念授業の「新校舎･新実習場」竣工計画の進捗状況説明。

学生募集をしっかりと行い、次年度につなげていきたいと考えている。

指名により秋山氏が選出される。

司会 新井より、外部委員の紹介並びに内部委員からの自己紹介

①．令和元年度第１回 学校関係者評価委員会指摘事項改善報告について

　　 前回(R01.12.24）の会議内容の確認実施。

次頁に続きます

会　議　議　事　録

会議録

令和2年度 第１回　学校関係者評価委員会

令和2年8月20日　15:20～16:35

専門学校 越生自動車大学校　学生ホール１階相談室

3人

5人

参加者

外部委員

内部委員

会議名

(書記)

１．理事長挨拶

４．外部委員・内部委員の紹介

５．議　事

２．学校長挨拶（学校状況報告）

３．議長選出



②．令和元年度自己評価をもとに外部評価の実施について

　《 説明 》

　　・学校の教育目標・本年度に定めた重点的に取り組むことが必要な目標や計画等の概要

　　　評価項目の達成及び取り組み状況について各項目ごとに説明

　　　　　※当日配付別紙資料参照

　《 質疑･意見交換等 》

　　・今年はコロナ禍の影響で学生や保護者との間で会話を出来る機会がないので状況が

　　　分からない部分もある（奥泉）

　　・クリーン活動による地域貢献は、地域に認識されて根付くまでには長年の時間を要す

　　　るが、とても大事なことだと思う（秋山）

　　・新校舎完成予想図は学校ホームページに載せたほうが、メッセージ性が強くて高校生

　　　に訴えやすいのではないか（今井）

　　・「彩の国ロードサポート活動」の認定をしてもらうよう申請してみてはどうか。

　　　自社で行っているが、一般の方からの評価も高く好評なので。（今井）

　　・学費補助(給付)制度を展開してみてはどうか。例えば、負担率：本人50％、学校25％、

　　　会社25％のような配分で。（今井）

　　・まだまだ経済困窮者への支援制度が認知されていない現状がある（校長）

　　・二級課程入学者を確実に確保することが、一級課程進学者を増やすきっかけにもなる

　　　ので募集活動をしっかりと行っていきたい（新井）

　　・在職者にもいるが、企業奨学金制度は効果的であると同時に、返済義務が発生する

　　　関係で離職を減らす要素にもつながっている。（今井）

　・次回開催日の確認：第２回…令和2年12月24日(木) 15:20～16:30

以上

６．事務連絡（新井）



開催日時

会　場

（参加者名）
《 欠　席 》

秋山 浩 今井 和一
奥泉・石井・広澤

理事長 学校長 事務長 教育部長

一川 高一 市川 剛士 市川 治子 新井 司

教育副部長 教務課長

内田 慎 田村 明洋

コロナ禍のなかお集まり頂きありがとうございます。

編成委員を引き続き務めて頂くことに感謝いたします。教育内容の発展のため、これからも

ご協力お願いいたします。また各評価や前回の指摘事項の改善等の確認もお願いいたします。

学生募集報告…今年度の入学者、来年度の入学予定者等の説明。

教育内容報告…連携授業をさらに発展させていきたいので今後も協力お願いいたします。

現場での最前線の状況を知ることはとても大事。　そして教員が説明するのにも限度がある
ので、その意味でも現場のメカニックの方からの説明等は貴重な体験となります。

指名により秋山氏が選出される。

司会 新井より、外部委員の紹介並びに内部委員からの自己紹介

①．令和２年度第１回 学校関係者評価委員会指摘事項改善報告について

　　 前回(R02.08.20）の会議内容の確認実施。

次頁に続きます

４．外部委員・内部委員の紹介

５．議　事

(書記)

会議録

１．理事長挨拶

２．学校長挨拶（学校状況報告）

３．議長選出

会　議　議　事　録

会議名 令和2年度 第２回　学校関係者評価委員会

令和2年12月24日　15:20～16:25

専門学校 越生自動車大学校　学生ホール１階相談室

参加者

外部委員 2人

内部委員 5人



②．分掌別中間評価・自己点検中間評価について

　《 説明 》

　　・学校の教育目標・本年度に定めた重点的に取り組むことが必要な目標や計画等の概要
　　　評価項目の達成及び取り組み状況について各項目ごとに説明

　　　　　※当日配付別紙資料参照

　《 質疑･意見交換等 》

　　・学生募集は他校でも苦労されているようで、穴埋め的に留学生をとっている所もあるなか、
　　　健闘しているのではないか（今井）

　　・外部進学者が大幅に増えてきている良い風の流れがあるなかで、オープンキャンパスの
　　　参加者が他校に流れてしまった部分もあり、しっかりと分析して活動をしていきたい（新井）

　　・全教職員一丸となり、温度差のない取り組みで進めていきたい（新井）

　　・新校舎、新実習場竣工で今後は学生募集で言い訳が出来ない状況になる。しっかりと
　　　気を引き締めて進めていきたい（学校長）

　　・前回意見のあった新校舎完成予想図のHPアップロードを実行したほか、各所の看板
　　　リニューアルや映画でのCM展開等々、積極的に動いた（学校長）

　　・いろいろな物事に「動き」を付けていくと、人は動きやすく気付きやすい（秋山）

　　・リモート授業の導入を足掛かりに、デジタル化を進めていくことを考えている（学校長）

　・次回開催日の確認：令和３年度第１回…令和3年7月21日(水) 15:10～16:10

　　　　　　　　　　　　　　　令和３年度第２回…令和3年12月24日(金) 14:00～15:00

以上

６．事務連絡（新井）


